



Die Bärenherz-Botschafter Axel Schulz und Sylvia Walker durften gemeinsam mit Bärenherz-Vereinsgeschäftsführerin Ulrike Herkner die tolle Spende entgegen nehmen

20.12.2024 00:00 CET

Gemeinsam bärenstark: Bugatti, Familie Pischer und Gerald Häußler sammeln für Bärenherz

Im Bugatti-Bekleidungsstore im Outlet Center Brehna wurde am 7. Dezember eine großartige Benefiz-Tombola zugunsten des Kinderhospizes Bärenherz veranstaltet. Organisiert wurde die Aktion von Bugatti gemeinsam mit Jan, Dani und Marius Pischer und Gerald Häußler die sich schon seit vielen Jahren über den Bärenherz Cup in Belgershain für unser Kinderhospiz engagieren. Zahlreiche Geschäfte des Outlet Centers unterstützten die Tombola und

sorgten dafür, dass die Aktion ein voller Erfolg wurde. Die Bärenherz-Botschafter Axel Schulz und Sylvia Walker durften gemeinsam mit Bärenherz-Vereinsgeschäftsführerin Ulrike Herkner die tolle Spende aus der Aktion in Höhe von 2.505,06 Euro entgegen nehmen.

Die Besucher hatten zudem die Möglichkeit, mehr über die Arbeit von Bärenherz zu erfahren. Wir bedanken uns von Herzen bei Bugatti, der Familie Pischer und allen beteiligten Geschäften für dieses tolle Engagement.

Tausend Dank an Bugatti, Familie Pischer, Gerald Häußler und alle, die Geschäfte im Outlet Center, sich mit Tombolapreisen beteiligt haben! Die großartige Spenden und das ehrenamtliche Engagement machen einen wichtigen Unterschied für unsere Arbeit!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de